

*Secretario General*

**MENSAJE DE FELICITACIÓN:**

AL HERMANO MILITANTE OBIANG NGUEMA MBASOGO, PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, JEFE DE ESTADO, DEL GOBIERNO Y PRESIDENTE FUNDADOR DEL PARTIDO DEMOCRÁTICO DE GUINEA ECUATORIAL

PALACIO PRESIDENCIAL. MALABO.-

Hermano Militante Presidente Fundador:

La República de Guinea Ecuatorial celebra con fastuosidad el Aniversario de la reconquista de su soberanía, naciendo, como Estado, el 12 de Octubre del año 1968.

Llegamos al Quincuagésimo Aniversario de la accesión de Nuestro País a la Plena Soberanía Nacional, medio siglo de una historia llena de todo: amarguras, felicidades y sobre todo, una inmensa libertad, paz y prosperidad, logradas tras una larga historia colonial de casi 200 años, un pasado transitorio de una autonomía de cuatro años, seguido de una Primera República de 11 años de triste memoria.

Esta fecha simboliza el acto político, administrativo, cultural y económico que ha hecho de nuestro país, un parte integrante del esfuerzo global de los países que trabajan por la paz y el desarrollo desde una perspectiva de bienestar solidario de la humanidad. ✈

En esta transición, vuestra sombra ha venido marcando hitos concordantes de entrega, lucha y generosidad para que este pueblo, tenga servidores honestos, honrados, y capacitados para alcanzar los objetivos de bienestar, desarrollo y democracia ya emprendidos.

Hermano Militante Presidente Fundador:

El restablecimiento de la Filosofía Política de Vuestra Insigne Persona, de todos los valores nacionales morales y materiales ultrajados de las anteriores etapas de la existencia de Nuestro País, constituye el orgullo actual de todos los Ecuatoguineanos por vislumbrar la construcción de una Guinea Ecuatorial siempre y cada vez Mejor

Por eso, Vuestra entrada pública en la escena política de Guinea Ecuatorial, ha sabido vincular, el pasado, intermedio, con sus peripecias; el presente con sus esperanzas a un futuro labrado siempre para mejor.

Ese brillante entronque político, necesitó la articulación de un instrumento eficaz para interpretar genuinamente la filosofía que identifica su vida y entrega para la reformulación continua del proyecto político nacional, mediante una meticulosa adopción de una cultura de paz, reconciliación y solidaridad.

El PDGE, nacido de Vuestra inspiración y aceptado por el pueblo, ha venido siendo el conducto por el cual ha transitado, transita y transitará el progreso, el desarrollo y el bienestar de Guinea Ecuatorial, defendiendo su integridad territorial y su Soberanía Nacional promoviendo la unidad fraterna de sus hijas e hijos para caminar juntos hacia los nobles objetivos que la Patria nos exige. 4

Hermano Militante Presidente Fundador:

Estamos entrando en una nueva etapa, en la que, superados los primeros Cincuenta años, nos introduce en la definición concreta de este proyecto de hacer de Guinea Ecuatorial, un referente de paz, estabilidad y desarrollo en Africa y en el mundo.

Por eso, los Militantes del PDGE sus estructuras nacionales, periféricas; sus extensiones internacionales se han movilizado para reafirmar su protagonismo en la construcción de la paz y el mantenimiento de una activa solidaridad nacional.

Con este propósito, el PDGE como antes, como ahora y mañana, se compromete a defender el progreso alcanzado, promoviendo las perspectivas del futuro desde la lógica de "Hacer el Bien" y Evitar el mal.

Feliz Cincuentenario de la Independencia de Guinea Ecuatorial.

¡Viva el 12 de Octubre de 1968!

Arriba la República de Guinea Ecuatorial

Altísima consideración.



  
**-Jerónimo-Osa OSA ECORO-**  
**SECRETARIO GENERAL DEL PDGE**